

HOY HABLAMOS DE... **Policía**

## Inaugurado el curso académico de la Policía Nacional

El director general de la Policía, Ignacio Cosidó, inauguró el curso académico 2012-13 de los tres centros de la División de Formación y Perfeccionamiento de la Policía Nacional. El acto se desarrolló en la Escuela de la Policía de Ávila, por cuyas aulas pasarán durante este curso 2.950 alumnos de distintas escalas en periodos de formación, promoción o especialización. Cosidó destacó que "no hay inversión más rentable en términos de eficacia que

el esfuerzo realizado en la formación de nuestros agentes". La formación es una de las prioridades básicas de la Dirección General de la Policía y es el camino para impulsar "una Policía más abierta, mejor formada y más eficaz al servicio de los ciudadanos", ha manifestado el director. Es muy importante la unión entre la Escuela de Ávila y la Universidad de Salamanca, que ha permitido homologar la enseñanza de los inspectores al ámbito universitario. **Colombo**

[hoyhablamosde@gaceta.es](mailto:hoyhablamosde@gaceta.es)